



# Antequera acoge este fin de semana la segunda edición del 'Antequera Throwdown' en el Centro de Atletismo

El Centro de Tecnificación de Atletismo de Antequera volverá a convertirse este fin de semana en el escenario de una de las citas deportivas más esperadas del calendario local: el 'Antequera Throwdown', una competición de entrenamiento funcional que reunirá a unos 500 atletas procedentes de toda Andalucía.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y Fermín Sánchez, en representación de la organización, han presentado hoy jueves en rueda de prensa el inminente desarrollo de la segunda edición del "Antequera Throwdown", competición de entrenamiento funcional que reunirá a unos 500 atletas procedentes de toda Andalucía. También ha estado presente en la rueda de prensa la concejal Sara Ríos.

El "Antequera Throwdown" se celebrará desde la

tarde del viernes 17 hasta el domingo 19 de octubre, cuando tendrá lugar la entrega de premios. Se trata de una competición que combina pruebas de fuerza, resistencia, velocidad y habilidad, en la que los participantes deberán enfrentarse a diferentes desafíos físicos inspirados en el entrenamiento funcional.

El responsable municipal de Deportes, Juan Rosas, ha destacado que "el año pasado la prueba fue un éxito rotundo, llenando las gradas del Centro de Atletismo y generando un gran impacto económico y turístico en la ciudad". En este sentido, ha subrayado la importancia de atraer a deportistas y visitantes que contribuyen a dinamizar la actividad hotelera y hostelera del municipio.

Por su parte, Fermín Sánchez agradeció el apoyo del Ayuntamiento de Antequera y del Área de Deportes, confirmando que este año se contará con más de medio millar de inscritos repartidos en distintas categorías. Los más experimentados competirán por premios en metálico, mientras que los niveles base recibirán obsequios de las firmas colaboradoras.

Las pruebas comenzarán el viernes a las 18:00 horas y se desarrollarán durante todo el fin de semana, con entrada libre para el público, que podrá disfrutar del espectáculo deportivo en las gradas del Centro de Atletismo.



